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ATA N.º 39/2019 

Aos três dias do mês de dezembro de dois mil e dezenove, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

Sérgio Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou 

a votação da Ata da Sessão anterior aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, a Secretária procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde haviam  dois ofícios de número 74/12019 para o Gabinete da 

Prefeita, 75/2019 para a Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Obras 

Públicas e Pedido de Providências número 08/2019 do Vereador Gelson José 

Bard que providência melhorias na parada de ônibus na entrada da Empresa 

Olaria e correspondências recebidas onde havia um ofício de solicitação de 

doação da ONG S.O.S Vira-Lata, um cartão de Natal Da Escola Municipal 

Ensino Fundamental Imaculado Coração de Maria e cartões para cada 

vereador da Escola Municipal de Ensino Fundamental Pedro Lisenfeld. 

Seguindo a ordem do dia, o Presidente colocou em discussão e votação o 

Pedido de Providências número 08/2019, que foi aprovado por unanimidade.      

Passando para as explicações pessoais o vereador Gelson José Bard 

agradeceu a presença de todos, comentou sobre o bom trabalho que está 

sendo realizado nas estradas do interior pela Secretaria de Desenvolvimento 

Urbano e Obras Públicas. O vereador André Mallmann agradeceu a presença 

de todos comentou sobre as realizações desta atual Administração, disse que 

em todos os setores estão se empenhando ao máximo para fazer o seu 

melhor dentro das condições financeiras do município, lamentou que muitas 

vezes pessoas acham que fazendo denúncias estão ajudando o município, 

argumentou que denúncias sem fundamentos atrapalha mais o município do 

que ajuda, disse que é claro que se tiver uma denúncia de algum fato de uma 
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atitude que não é do dever de uma secretaria a pessoa irá responder por este 

fato. Comentou que praticamente não tem obra no município que não tenha 

sido denunciada e muitas vezes denúncias sem cabimentos, e provavelmente 

essas denúncias somente atrapalham, lastimou estes atos. O vereador Carlos 

Adriano Schlindwein complementou a fala do vereador André Mallmann, que 

em sua opinião muitas denúncias é dor de cotovelo, sem fundamentos. 

Comentou sobre o Projeto Arborizando São Pedro da Serra feito pelo 

vereador Carlos Alberto Walter e o Marcos Marchesan Ferreira, pediu para 

que a Administração começasse a por em prática, pois munícipes estão 

pedindo pelos plantios de árvores nas calçadas de novo. O vereador Roque 

Weimann agradeceu a presença de todos, e pediu para o Secretário de Obras 

que sejam feitas melhorias na pracinha na Vila Seca. O vereador Carlos 

Alberto Walter agradeceu a presença de todos, comentou que o tapa buraco 

feito nas estradas de São Pedro da Serra ficou muito bom, disse que isso sim 

é saber trabalhar. Comentou sobre a denúncia de área de terra, que segundo 

o relatório essa área adquirida pelo município a fim de ser uma área industrial, 

porém não pode ser utilizada com esse intuito, disse não haver uma fonte de 

agua lá como dizia na denúncia, apenas agua da chuva que corre, comentou 

que se pode utilizar para outras utilidades, como por exemplo um loteamento 

popular. Comentou que o município precisa de áreas, pois o município tem 

apenas 3 hectares disponíveis para fins industriais, onde dois já foram cedidos 

para uma empresa, e já tem empresa querendo vir, porém precisam de dois 

hectares também, lamentou por não ter por enquanto. Comentou sobre ter ido 

juntamente com o Secretario da Agricultura atrás de pessoas para fazerem 

um aviário, porem quase não é viável. Lamentou por essa área não poder ser 

ocupada par alguma empresa, pois já poderia se começar a encaminhar os 

papeis e se fazer um contrato. Disse que como vereador da o seu melhor e 

acredita que a Administração faz o mesmo. Comentou sobre a questão da 

iluminação pública em Campestre Alto, nos ponto que não tem baixa tensão 
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e não tem como instalar a iluminação pública, comentou que juntamente com 

o Secretario Luiz Hartmann e a Prefeita Isabel Corete Joner Cornelius, 

entraram com um Projeto na Certel, porém vai demorar um pouco para ser 

executado, pois a Certel tem muito serviço, depois serão colocadas as 

lâmpadas. O vereador Luiz Hanauer agradeceu a presença de todos, 

parabenizou a Prefeita pela escolha de todos os secretários que combinam 

com suas funções, elogiou o trabalho do Leonardo Löff e do Luiz Hartmann. 

Lamentou o fato de haver tantas denúncias que atrapalham o andamento da 

Administração Municipal, comentou que a maioria são denúncias por 

questões políticas. O vereador André Adilson Artus agradeceu a presença de 

todos. Comentou sobre as denúncias, disse que a Câmara de Vereadores 

também passou por isso, em função do terreno para a construção da sua 

sede, afirmou concordar com os colegas que muitas vezes elas mais 

atrapalham do que ajudam, mas disse que as vezes algumas pessoas levam 

a culpa e não tem nada a ver com isto, falou que devemos cuidar para ver 

quem faz as denúncias, que não pode se culpar pessoas injustamente. A 

vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu a presença de todos. 

Comentou que as denúncias sempre aconteceram e sempre irão existir. 

Lamentou por algumas serem sem fundamentos. Disse que concorda com os 

colegas que se a área não pode ser usada para distrito industrial, pode-se 

usar para tantas outras finalidades. Comentou que muitas vezes os 

vereadores criticam o trabalho dos Secretários Municipais, mas agradecem e 

reconhecem também, comentou que não é fácil, mas cada um dá o seu 

melhor. Parabenizou o colega André Mallmann pelo pedido dos Silos 

Secadores, comentou sobre a importância do mesmo. Parabenizou a Escola 

E.M.E.I. MIMO por sempre proporcionar esse trabalho tão bonito nas 

caminhadas de natal, recolhendo balas e cantando, afirmou que muitas 

pessoas esperam ansiosas pelo dia da visita das crianças, e que a cada ano 

está mais bonito. Lembrou a todos do Desfile Natalino que ocorrerá no 
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domingo, disse que no ano passado já foi muito bonito e que esse ano vai ser 

ainda mais. Solicitou um ofício para sugerir melhorias na parada de ônibus 

próximo da Funilaria Schafer. Agradeceu o cartão de natal recebido pelas 

escolas, que sempre lembram não só de pedir, mas de nos agradecer. O 

vereador André Adilson Artus comentou que como sugestão poderia ser 

usado um material transparente nas laterais da parada de ônibus, para facilitar 

a visão dos motoristas e também de quem está esperando o ônibus. O 

vereador André Mallmann pediu para o Presidente que depois a Sessão fosse 

aberto um espaço para quem quiser falar. O vereador Sérgio Luis Chies 

comentou que a respeito da área de terra, mesmo não podendo usar para 

área industrial, tem outras finalidades, e que todo a área adquirida pelo 

município é bem-vinda. Comentou sobre as denúncias, afirmou que seria 

correto a pessoa assinar quando faz a denúncia, isso diminuiria o tanto de 

denúncias sem cabimento que tem. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 03 de dezembro de 

2019.  


